

Die neue Welt Taborea (Rom)

Die neuen Helden

Von abgemeldet

Prolog: Vor 30.000 Jahren

Die neue Welt Taborea
Prolog

Ein junger Mann kommt gerade in eine kleine Siedlung, hat ein zerrissenes alten Ledermantel an und an der Seite sieht man ein alten kleinen Dolch an sein gürtel pendeln.

Da spricht ihn ein alter Greis an „ hey junger Mann kommt doch zu mir an das Feuer und lauscht eine Geschichte von ein alten Mann“ Der junge Mann schaut sich noch mal um in setzt sich nicken zum Feuer.

„danke das ihr zu hört“ sprach der Greis „ also du must wissen so wie heute war unser Taborea nicht, vor 30 000 Jahren als die Götter diese Welt schufen wurde sie unter den Göttern aufgeteilt. In Prinzip von 2 Arten eine Seite die zum licht gehörten und die Seite die zur Dunkelheit gehörten“ der man schürt das Feuer und das Feuer loderte dadurch hoch und man sah die Bilder von der alten Welt. „ das ist nur bissel Magie kein Vergleich zu den was eins gab“ und murmelte noch was dazu und es erschien Figuren in den Bildern „ auf Seiten des licht wurden die Drachen und Golems geboren die das Licht verteidigen sollten, doch auf Seiten der Schatten die Dämonen und Schatten. Es entbrannte ein Krieg zwischen beide Seiten. Doch es konnte keiner gewinnen sie waren gleich stark der Krieg dauerte 10 tausend Jahre an und die Welt wurde fast zerstört. Die Götter einigten sich und der Krieg stoppte doch weil es zu gefährlich war die Grenzen offen zu lassen schufen sie in die Welt eine zusätzliche Welt wo nur die Dunkelheit herrschte beide Welten sind verbunden durch Tore die in tempel verborgen liegen und von Wächtern Geschützt werden, die es übrigens noch heute geben tut, es entstanden nach und nach neue Rassen auf den Welten der Mensch und Elfen und noch viele mehr. Auf Seiten der Schatten kamen die Zuridions dazu sind wie der Mensch doch sehr böseartig. Am Anfang lebten sie im Einklang und die Mensch und Elfen hatten eine Allianz. Die Elfen die mit der Natur verbunden waren hatten sich Ends Wächter erschaffen um ihre Wälder zu schützen. Nach und nach kamen immer wieder die Schatten und Dämonen in die Welt des Lichtes die Menschen baten die Götter um Hilfe doch die waren längst fort. So schufen die Menschen aus Hass und Neid eigene Runenwächter, durch die alten Energien , die noch gaben durch die göttlichen Wächter, hatten die Menschen eine macht in ihren Händen de die Dämonen und Schatten zu bekämpfen möglich warenelfen und Menschen kämpften 1000 Jahre Seite an Seite gegen die schatten sie Gewannen. Die

Elfen zogen sich zurück in ihren Wäldern und lebten dort weiter. Doch der Mensch in seine gier greift die Tempel der Götter an und kämpften gegen die Runen Wächter der Götter, doch es geschah was nicht passieren dürfte ihre eigene erschaffende Wächter befreiten sich aus der Kontrolle der Menschen und griffen die Menschheit und Elfen an es toppte wieder ein Krieg doch diesmal gegen die eigene Schöpfung, fast ausgelöscht schafften es Elfen und Menschen zu entkommen in verstecken sich weit weg von den Wächtern. Doch die Wächter gaben keine Ruhe und begannen Tabora zu zerstören und genau da griffen den die Drachen ein und vernichten alle von Menschen erschaffende Runenwächter.“ Der Greis schläft ein...der junge Mann stupste ihn an die Seite an und der Greis wachte auf „ Ohh ja stimmt ja...wo war ich hmmm ah ja. Nach dem die Drachen wieder mit großen Verlusten verschwanden, verging viel zeit, wären dieser zeit waren die Elfen auf einer Insel ganz in Ruhe und die Menschen kamen vor 500 Jahren den wieder hier zurück und fanden nur Ruinen und viel Land sie bauten Städte und Burgen sie beherrschten nicht mehr die alte Magie das was jetzt nur noch da ist ist ein Bruchteil davon wir sehen auch keine Drachen oder sonstwas nur der Mensch und die Tiere. Es war friedlich doch heut so tages stimmt was nicht wie du ja weist dunkle Energien ziehen durch die Länder und Tiere werden zu Monster es kommt was auf uns zu. Aber nun gut, ich bedank mich noch mal das ihr zuhörtet. Wie lautet euer Name ...“ „Erzshadow“ sprach der Mann „ Erzshadow hmmm ok zum dank das du zuhörtest bekommst neue Kleidung und tränke sogar mein alten Dolch kannst haben du wirst es sicher brauchen Anwärter zu Schurken“ und deutete auf den zettel in Erzshadows Hose. Es stand drauf Ausbildung zum Schurke. Und nun beginnt die Reise durch Die neue Welt Tabora.